TRIPTONGOS
▪Triptongos ortográficos. Cualquier grupo de tres vocales formado por una vocal abierta situada entre dos vocales cerradas, siempre que ninguna de las vocales cerradas sea tónica, se considera un triptongo a efectos de acentuación gráfica. 

Ejemplos: Averiguáis, buey, Paraguay, vieira, confiáis, opioide.

Acentuación de palabras con triptongo
Las palabras con triptongo siguen las reglas generales de acentuación. 

Ejemplos: 

Monosílaba: Así, lieis no lleva tilde por ser monosílaba (aunque pueda llevarla si se articula como bisílaba).

Agudas: Llevan tilde por ser agudas terminadas en -s : continuéis y despreciáis.

Agudas: No se tildan por terminar en consonante distinta de -n o –s:  Biaural y Uruguay.

Llanas: Lleva tilde terminada en consonante distinta de -n o –s: Tuáutem.
Llanas: No llevan tildes por ser llanas terminadas en vocal: Vieira y opioide.

Colocación de la tilde en los triptongos
La tilde va siempre sobre la vocal abierta. Ejemplos: Consensuéis, habituáis, tuáutem



























